

Marieta

Marieta es una niña que nunca para de hablar
habla con sus amigos y también con sus papás.
Habla con todo el mundo que la quiera escuchar
Y cuando Marieta calla, es para volver a empezar.

¿Y de qué habla Marieta? Si se puede preguntar....
Pues de deseos, de sueños...Y sobre todo... del mar.
Porque Marieta alberga una bonita ilusión,
poder ir a una playa para darse un chapuzón.

Ver las olas y los peces, sentir el agua en su cuerpo,
poder jugar en la arena...descubrir un mundo nuevo.
El pueblo donde ella vive está muy lejos del mar
y sus escasos recursos no le dan para viajar.

Solo lo ve en las fotos y ella quisiera saber
que se siente en el agua, en el mar bañándose.
Ella sueña con un viaje, con un bonito sombrero,
con bikinis de colores o traje de neopreno.

Poder nadar con los peces, sentir el sol en su cara
saltar cuando viene la ola, tumbarse sin hacer nada.
Y la niña Marieta, que nunca deja de hablar
se va haciendo mayor y sigue sin ver el mar.

Sucedió que de repente, un año de buena cosecha
el alcalde les propuso llevarles a dar una vuelta.
¿Y qué destino eligió para hacer esta excursión?
Pues un pueblecito costero al que llaman Benidorm.

Y la bonita Marieta que no lo podía creer
se pasa el día hablando de lo que allí piensa hacer.
Y por fin llega a la playa, el mar ya lo puede ver
siente en sus pies la arena y el sol le acaricia la piel.

Tan bonito es lo que siente que lo quiere compartir
busca en su interior palabras ¡¡¡ Y no sabe qué decir !!!

Mati Muñoz Villanueva

Abril 2023